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Anfrage 

 
von Herrn Jürgen Weißmann  

 
aus der Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 04.09.2023 

   
 

OB-Anfrage - Herr Weißmann zum Verkehrsversuch Marienthal 
 
Herr Weißmann führt aus, dass bei der Auswertung des Verkehrsversuches Marienthal 

zur Sprache gekommen sei, dass es gefährliche Situationen gebe, wenn der KFZ-Verkehr 

im Bereich der Gleise einschwenkt. Es sei eine entsprechende Ampelregelung in Aussicht 

gestellt worden. Herr Weißmann fragt diesbezüglich nach dem aktuellen Sachstand.  

 

BMin Queck-Hänel sichert eine schriftliche Beantwortung zu. 
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